



München, 07. Dezember 2021

### LUPP + PARTNER HAT PERWYN BEIM ERWERB VON BARFER'S WELLFOOD BERATEN

Lupp + Partner hat Perwyn, ein privat finanziertes Private Equity Investor und Wachstumskapitalgeber beim Erwerb der Barfer's Wellfood GmbH beraten. Barfer's Wellfood ist ein führender deutscher Produzent und Anbieter von Hunde- und Katzennahrung für die biologisch artgerechte Rohfütterung (BARF) mit Sitz in Berlin. Perwyn, die bislang vorwiegend in Unternehmen im Vereinigten Königreich und Frankreich investierten, erwarb erstmals ein Unternehmen in Deutschland.

Die Transaktion unterstreicht die Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von ausländischen Investoren im Rahmen von Private Equity und Venture Capital Transaktionen betreffend deutsche Unternehmen. Zudem ist dies auch die erste Transaktion von Lupp + Partner, bei der das neue M&A Team in Berlin eingebunden war.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

Munich, 7th December 2021

### LUPP + PARTNER ADVISED PERWYN ON ITS ACQUISITION OF BARFER'S WELLFOOD

Lupp + Partner advised Perwyn, a privately-funded, international private equity and growth capital investor, on its acquisition of Barfer's Wellfood GmbH. Berlin-based Barfer's Wellfood is a leading German producer and provider of biologically appropriate raw food (BARF) for dogs and cats. This is Perwyn's first investment in a German business, having previously invested mainly in companies in the UK and France.

The transaction highlights Lupp + Partner's expertise in advising foreign investors on private equity and venture capital deals targeting German entities. This is also the first transaction involving Lupp + Partner's new M&A team in Berlin.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.